

Pressemitteilung

Dreimal „VRmobil“ und Geldspenden im Gesamtwert von 55.780 Euro

Übergabe durch die VR-Bank Coburg an gemeinnützige Einrichtungen

COBURG, 27.10.2021. Durch die VR-Bank Coburg konnten vor kurzem drei Autos und Geldspenden an gemeinnützige Einrichtungen der Region übergeben werden. Im Rahmen eines Bewerbungsverfahrens und Abstimmungsverfahrens waren die Empfänger ermittelt worden.

„Für unsere Region: 3 x VRmobil“ lautete das Motto einer Aktion der VR-Bank. Gemeinnützige Einrichtungen aus der Region Coburg Sonneberg konnten sich dabei im März 2021 über die Internetseiten der Bank um insgesamt drei Fahrzeuge bewerben: Einen vollelektrischen VW ID.3 sowie zwei VW up! In einem öffentlichen Online-Voting auf den Internetseiten der VR-Bank konnte anschließend sechs Wochen lang darüber abgestimmt werden, welche der Einrichtungen ein Fahrzeug erhalten sollte.

Aus den insgesamt 16 Bewerbungen gingen am Ende der ASB Regionalverband Coburg, der Assistenzdienst Lebenswelten / Lebens(t)räume Coburg sowie die VSJ Jugendhilfestation als „Sieger“ hervor. Somit darf sich der ASB über einen vollelektrischen VW ID.3, Assistenzdienst Lebenswelten und VSJ Jugendhilfestation über je einen VW up! freuen. Die weiteren Bewerber gingen jedoch auch nicht leer aus und erhielten jeweils eine Geldspende in Höhe von 500 Euro. Somit konnte die VR-Bank Coburg im Rahmen der Aktion Autos und Geldspenden in einem Gesamtwert von 55.780 Euro in die Region geben.

Vor dem VR-Finanzplatz Coburg am Theaterplatz konnten die Vorstände, Karlheinz Kipke und Norbert Schug sowie Generalbevollmächtigter Matthias Herpich die drei Autos nunmehr offiziell an ihre künftigen Besitzer übergeben. „Es ist uns als regionale Genossenschaftsbank Anliegen und Auftrag zugleich, unsere Region bestmöglich zu unterstützen“, so Vorstandsvorsitzender Karlheinz Kipke. „Mit dieser Aktion fördern wir die Mobilität von Einrichtungen, die täglich auf den Straßen unserer Heimat unterwegs sind, um zu helfen“, ergänzte Vorstandsmitglied Norbert Schug. Und Generalbevollmächtigter Matthias Herpich ist überzeugt: „Unsere VRmobile sind bei den ‚Gewinnern‘ in den besten Händen.“

Die glücklichen Empfänger werden künftig mit den weithin als „VRmobil“ erkennbaren Fahrzeugen in Stadt und Landkreis Coburg sowie darüber hinaus im Einsatz sein. Die Mittel stammen übrigens aus dem Zweckertrag des Gewinnsparens der VR-Bank Coburg. Somit haben auch knapp 67.000 Gewinnssparer diese Aktion möglich gemacht. Für einen Lospreis von nur 5 Euro winken monatlich Autogewinne, weitere attraktive Sachpreise sowie Geldgewinne bis 10.000 Euro. Und das Beste: Vom Loseinsatz werden vier Euro gespart und am Jahresende an den Gewinnssparer oder die Gewinnssparerin wieder ausgezahlt.

Ende der Pressemitteilung

Pressekontakt

VR-Bank Coburg eG

Marketing und Kommunikation

Markus Witzgall

Telefon 09561 7417-305

E-Mail: pf-marketing@vrbank-coburg.de